

PRESSEMITTEILUNG #564-02.05.2023

Thomas Losse-Müller:

Die Heizkosten müssen bezahlbar bleiben!

Anlässlich des heutigen Spitzengesprächs zur Wärmewende erklärt der Vorsitzende der SPD-Fraktion, Thomas Losse-Müller:

„Wir sind als SPD der festen Überzeugung, dass der Ausbau von Wärmenetzen im ganzen Land die günstigste und vor allem gerechteste Form der Wärmeversorgung ist.

Die Landesregierung vollzieht eine richtige Kehrtwende und setzt jetzt stärker auf die Förderung von Wärmenetzen. Es ist richtig, die Stadtwerke beim Ausbau von Wärmenetzen zu unterstützen. Das Konzept der Landesregierung ist aber offensichtlich noch nicht durchdacht und löst nur einen Teil des Problems. Bürgschaften allein werden nicht reichen. Es muss auch echtes Geld als Eigenkapital fließen, sonst zahlen die Verbraucher am Ende doch drauf.

Die Landesregierung hat zudem noch aber keine Lösung für die vielen hunderte kleinen Gemeinden, die gar kein Stadtwerk haben. Wir als SPD wollen eine Lösung für alle und schlagen deshalb vor, eine Landesinfrastrukturgesellschaft als eine Art Stadtwerk des Landes aufzubauen.“